

Erfolg für hessische Laser-Seglerin

Heppenheimerin gewinnt Europameisterschaft

Bei den Masters Europameisterschaften im Segeln in der Einmannjolle Laser gewann die Heppenheimerin Beatrix Fontius vom Wassersportverein Bergstrasse den Titel in der Frauenwertung.

Insgesamt waren Mitte September über 160 Segler aus 18 europäischen und außereuropäischen Ländern nach Saint Florent im Norden Korsikas gereist, um an sechs Tagen um die Titel zu kämpfen. In der Kategorie der „Masters“ gehen Segler ab 35 Jahren an den Start. Die Titel werden in verschiedenen Alterskategorien ausgesegelt, und es gibt eine separate Frauenwertung. Die Windbedingung reichten von wenig Wind bis 5 Beaufort. Von den angesetzten 11 Wettfahrten konnten allerdings nur 6 durchgeführt werden – an einem Tag herrschte Flaute, an einem anderen war der Mistral-Wind zu stark.

Beatrix Fontius ist mit dem Ergebnis außerordentlich zufrieden: „Das war meine erste Europameisterschaft in der Masters Klasse, und ich kannte nicht alle Konkurrentinnen. Die beiden ersten Wettfahrten bei 4-5 Beaufort liefen richtig gut, so dass ich von Anfang an recht optimistisch war. Meine größte Konkurrentin, Lesley Hotchin aus Großbritannien, hat vor Jahren an Olympia-Ausscheidungen teilgenommen. Ich bin stolz, dass ich in der Gesamtwertung schneller war als sie!“

Für die deutsche Laserflotte war die Regatta sehr erfolgreich, denn zwei weitere Sportler, Wolfgang Gerz vom Seglerverein Wörthsee und Peter Dietmüller vom Nonnenhorner Seglerverein, ersegelten in ihrer Wertungsklasse den Titel des Europameisters. Insgesamt nahmen 9 deutsche Segler an der Europameisterschaft teil.

Als Newcomer in der Masterszene sagt Beatrix Fontius: „Es ist beeindruckend, dass hier noch bis ins hohe Alter auf hohem sportlichen und technischen Niveau gesegelt wird! Der älteste Teilnehmer war über 70 Jahre alt – ich würde mich freuen, in dem Alter auch noch mit meinem Laser unterwegs zu sein.“

B.F.



Beatrix Fontius mit ihrem Laser vor Korsika.